

9662/J XXV. GP

Eingelangt am 21.06.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Anneliese Kitzmüller
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Gesundheit
betreffend **Kosten für Dolmetscher im Bundesministerium für Gesundheit**

In vielen Geschäftsbereichen des Bundes wird die Hilfe von Dolmetscher benötigt. Deren Aufgaben reichen von Übersetzungen diverser Urkunden, offizieller Dokumente usw. bis hin zur Verständigungshilfe im allgemeinen Parteienverkehr. Nicht außer Acht gelassen werden darf dabei der hohe Kostenfaktor von qualifizierten Dolmetschern.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Gesundheit folgende

Anfrage

1. Wie hoch waren die Kosten für Dolmetscher (aufgegliedert nach Jahren) in dieser Legislaturperiode in Ihrem Verantwortungsbereich?
2. Wie viele Dolmetscher (aufgegliedert nach Jahren und Bereichen) wurden in dieser Legislaturperiode in Ihrem Verantwortungsbereich eingesetzt?
3. Welche Dolmetscher, Übersetzungsbüros usw. wurden in welchem Umfang seitens Ihres Ressorts in dieser Legislaturperiode engagiert?
4. Werden diesbezügliche öffentliche Aufträge seitens Ihres Ressorts ausgeschrieben?
5. Falls nein, warum nicht?
6. Falls ja, wo genau kann man diese Ausschreibungen einsehen?
7. Für welche Sprachen wurden Dolmetscher benötigt?
8. Rechnen Sie für die Jahre 2016 und 2017 mit einem Anstieg der Kosten für Dolmetscher?
9. Fall ja, für welche Sprachen rechnen Sie mit einem Anstieg der Kosten für Dolmetscher?
10. In welchen Sprachen kann Ihr Ministerium eine Beratung anbieten, ohne auf die Hilfe von externen Dolmetschern zurückgreifen zu müssen?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.